

校長室だより

尼崎市立武庫東中学校 NO.3

平成 22 年 6 月 1 日

校長 高井則彰

むすぶ手に涼しきかげをそふるかな 清水にやどる夏の夜の月 西行(さいぎょう)

日本語は同じ言葉が正反対の意味を表すことがある。「かげ」もその一つ。この歌の「かげ」は月の光のこと。泉の水を手で掬(すく)うと、そこに涼しげな月の姿が映っている。月を慈(いつく)しむかの詠(よ)みぶり。花の歌人西行は月の歌人でもあった。

第 2 回 授業参観日 盛況のうちに終わる！

5 月 15 日(土)、本校の第 2 回授業参観日がありました。当日は土曜日ということもあって、どの学年も大変たくさんの方の保護者の方や関係者が来られました。毎回受付をしていますが、今回出席名簿に 入れられた方だけで 220 名余り。実際は、お父さんや子どもさんと一緒に来ておられたり、受付を通られない方がおられたり、ほぼ倍ほどの方が来校されたものと思われます。学年によっては廊下も歩けないほどの盛況で、毎回書いておりますが、本校に対する保護者の方々の関心の深さと期待を改めて感じています。

せっかくのお休みのところ、多くの方々に来ていただきありがとうございました。次回は、2 学期 11 月中旬になります。その時もぜひよろしく願いいたします。

今年度の育友会総会 終わる！

授業参観のあとに行われた今年度の育友会総会。去年の事業報告・決算報告、今年度の事業計画・予算案等々全て承認されました。同時に今年度の役員改選も行われ、新会長以下次の役員さん(執行部)が決定しましたのでお知らせします。

会長	競さん	書記	東さん
副会長	池田さん		乾さん
	末長さん	会計	八木さん
	巽さん		長嶋さん

会計監査 山内さん 梶原さん

任期は来年の 5 月育友会総会まで。

また 2 年間会長を務めていただきました大橋謙一さんを始め、旧執行部の方々。色々と育友会の意識改革を行っていただきました。ありがとうございました。大橋さんは、このあとも引き続き本校学校評議員でお世話になります。

今年度の体育大会 土曜日開催！

今年度は、武庫地区の中学校4校（武庫東・武庫・南武庫之荘・常陽）が体育大会を6月12日（土）に開催します。地域からの要望と、学校を地域に見ていただきたいという各中学校長の思いで実施します。雨天の場合は15日（火）、15日が雨天の場合は16日（水）に順延いたします。

あわせて、今年度は、本校が尼崎市教育委員会より『中学校区学力向上推進モデル事業』の指定2年目の年にあたり、お昼前に自主参加の小学6年生と本校1年生・生徒会執行部との「綱引き」を予定しています。

なお、他地区も土曜日・祝日開催を今秋から、または23年度から実施の予定です。何とぞご理解ご協力賜りますようお願いいたします。

栄 光

女子バスケットボール	MH CUP	準優勝
ソフトボール	市民スポーツ祭	3 位
陸上競技	市民スポーツ祭	走高跳
木村 忠義（2年）	第3位	1位 55 ㌢
男子ソフトテニス		
兵庫選手権大会		
山本・井上 組	5 位	
辻内・大西 組	5 位	

去年の今頃は？

覚えておられますか？例の「新型インフルエンザ」でバタバタしていました。5月の終わりには、市内一斉休校が入り、本校の体育大会も延期延期で結局中止にいたりしました。

また、間もなく中体連の大会が迫っていたころで、夏の大会を間近にして大変気を使いましたが、今年度はまだそのようなこともなく順調に進んでいます。

今年は、7月3日（土）から中体連の最初の大会が始まります。3年生にとっては中学校生活最後の大会となります。選手自身の頑張りはもちろんのこと、生徒の皆さん、また保護者の方々もそろってご声援ください。

日程・会場等はまた別プリントを配る予定にしています。

知っていますか？ この日を！

1 日	電波の日 気象記念日
4 日	歯の衛生週間（虫歯予防）
5 日	世界環境デー
6 日	楽器の日 芒種（ぼうしゅ）
10 日	時の記念日
11 日	入 梅
第3日曜日	父の日
21 日	夏 至（げし）
23 日	沖縄慰霊の日
24 日	UFO の日

